Comme chaque vendredi de l'été, un marché a lieu à la ferme des Landes.

ès 17h, les visiteurs trouvent une gamme de produits du terroir naturels fabriqués artisanalement. On peut trouver ainsi du miel et des dérivés, du cidre, du pain, de la charcuterie à base de daim ou sanglier, des fruits de la mer, des livres dont l'éditeur et romanciers sont des locaux ... Le club de l'amitié quant à lui propose une dégustation bien venue de galettes saucisses.

L'ambiance y est agréable et sympathique, d'autant que l'association «Pomme -orange» agrémente le marché d'une animation musicale, ou de démonstration

Vendredi 26 juillet, l'association a invité le groupe «Nid de

Coucou» avec Jean-Marc Garnier à l'accordéon, accompagné de Raphaëlle. Ils interpréteront des chansons traditionnelles avec paroles qui nous sont familières issues d'un autre temps et pourtant ces airs sont bien actuels. Yves et Servane Crespel d'Hénanbihen nous initieront quant à eux à la poterie sur leur tour.

Des acheteurs heureux de pouvoir goûter à des produits locaux.

